

卒業式の来賓席の対応について①

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年3月24日)

本日卒業式に参加した際、疑問に感じたことがありますので、ご連絡させていただきました。

卒業生には新型コロナウイルスへの感染予防のため、マスク着用の呼びかけ・会場での検温などを行い、卒業生の座席には一定の間隔が空けられていたように思います。座席間に間隔が空いていたため、座れずに立って参加していた学生も多くいました。

一方で、総長以下前の来賓席に座ってらっしゃる方々については、式典中のマスクの着用はなく、席間の間隔もなかったように見受けられました。

来賓の方々は壇上でお話をされる時のみマスクを外せばよかったのではないのでしょうか。また、来賓の方々の座席の間隔も空けるべきだったのではないのでしょうか。

お忙しいところ大変恐縮ですが、納得できるご説明をお願いします。

【回答】(回答日:2022年4月4日)

(回答部署:教育推進・学生支援部教務企画課)

ご卒業おめでとうございます。

卒業式では壇上に上がる方は教員、学生の別なくマスクを外すことも可としました。

総長以下、壇上に上がられる先生方にも卒業生の皆さんと同じように、検温、消毒を行い、舞台袖まではマスク着用をお願いしています。また、壇上に上がってからは会話をしないことを徹底しております。

学位記授与と式辞が声を発する場面となりますが、演台にはアクリルシールドを立てて、感染予防対策はしっかりと行っております。

みなさんの思い出になるような卒業式を開催したいと思っております。一方で感染予防対策を行う必要性も十分に認識しております。我々としても苦慮しながら検討を重ねているところです。今回いただいたご意見も参考にさせていただいて、より良い式典の開催を目指してまいります。